



REESE ZOELLNER/TROMPETA

## Dando vida al rey David y al rey Salomón

Una nueva exhibición arqueológica muestra una historia excepcionalmente magnífica.

- Nicholas Irwin
- [15/3/2024](#)

David es una de las personalidades más conocidas de la Biblia. Fue un líder dinámico que, como lo describe la Biblia, reinó sobre un reino verdaderamente monumental. Expandió el territorio de Israel desde cerca del río Éufrates en el norte hasta el "Arroyo de Egipto" en el sur.

Su hijo Salomón heredó un reino incomparable en poder y riqueza. Estableció y comandó una armada de primera clase y expandió el imperio más al norte. Su mayor logro fue la construcción de un templo incrustado en oro por un valor de miles de millones de dólares.

Esta notable era de la monarquía unida fue verdaderamente la era dorada de Israel.

Sin embargo, dentro del mundo de la arqueología, los minimalistas bíblicos han menospreciado e ignorado toda evidencia que apunte a la naturaleza monumental de este reino. Pero la cantidad de evidencia de este tipo (pruebas científicas de la descripción bíblica del reino de David y Salomón) está aumentando todo el tiempo. Especialmente en los últimos 18 años, los arqueólogos han descubierto una multitud de estructuras, inscripciones y artefactos que dan vida al antiguo reino de David y Salomón.

Sorprendentemente, nadie ha reunido jamás tantas pruebas históricas y arqueológicas para contar la historia completa que la ciencia revela sobre la grandiosidad del imperio de Israel en el siglo a. C.

Hasta ahora.

La Fundación Cultural Internacional Armstrong reúne esa evidencia en una nueva exposición arqueológica: "El reino de David y Salomón descubierto". Durante casi 11 meses a partir del 26 de febrero, la exhibición estará abierta al público en el Armstrong Auditorium en Edmond, Oklahoma.

Esta exhibición sumergirá a los visitantes en la monarquía unida de Israel, mostrando más de tres docenas de artefactos del siglo a. C. del Israel bíblico. También marcará el estreno mundial de la inscripción *pithos* del Ofel y una selección de artefactos descubiertos por la Dra. Eilat Mazar en la Ciudad de David. Contará al mismo tiempo con elementos de la Jerusalén monumental, incluyendo un capitel de estilo fenicio descubierto allí.

Esta colección única de hierro, alfarería, piedra y textiles aparecerá junto con reconstrucciones de muros monumentales de tamaño natural, recorridos de realidad virtual, presentaciones en video e ilustraciones originales y selecciones de obras de arte.

"El equipo ha trabajado increíblemente duro y ha reunido todos los recursos a nuestra disposición para crear la exposición más grande, más importante y más sensacional posible", dijo el curador de la exposición Brad Macdonald a *la Trompeta*. "Los horribles ataques del 7 de octubre y la oleada mundial de hostilidad hacia Israel muestran lo importante que es compartir la historia y el patrimonio únicos de Israel. Hemos construido una máquina del tiempo. Los visitantes dejarán atrás este mundo loco y caótico por un momento y viajarán 3.000 años atrás en el tiempo para ingresar al mundo de David y Salomón. Será épico".

Esta es la tercera exposición arqueológica de la fundación. De 2012 a 2015, albergó "Descubiertos: los sellos de los captores de Jeremías". En 2018-2019 fue "Descubiertos: los sellos de Isaías y el rey Ezequías", que ganó el premio 2020 de Turismo de Oklahoma a la Exposición Temporal Sobresaliente.

Esta exhibición será la más grande hasta ahora. El presidente de la fundación, Gerald Flurry, dijo: "Esta no fue una tarea sencilla, pero creo que nuestros más de 60 años de participación en la arqueología de Jerusalén nos han estado preparando para este proyecto".